

Verteilung der Vorschläge auf die Stadtbezirke

Beim Beteiligungsverfahren wurden die Bürgerinnen und Bürger gebeten, ihre Vorschläge – sofern möglich – einem bestimmten Stadtbezirk zuzuordnen. Danach verteilen sich die 2.943 Vorschläge wie folgt (in Klammer angegeben ist die Anzahl der vom Gemeinderat aufgegriffenen Vorschläge):

Bad Cannstatt	152	(9)
Birkach	23	(1)
Botnang	25	(4)
Degerloch	53	(1)
Feuerbach	62	(7)
Hedelfingen	40	(4)
Möhringen	91	(1)
Mühlhausen	35	(1)
Münster	31	(3)
Obertürkheim	11	(2)
Plieningen	26	(0)
Sillenbuch	47	(5)

Stammheim	32	(3)
Stuttgart-Mitte	187	(15)
Stuttgart-Nord	78	(4)
Stuttgart-Ost	95	(6)
Stuttgart-Süd	133	(3)
Stuttgart-West	149	(13)
Untertürkheim	48	(3)
Vaihingen	124	(11)
Wangen	27	(2)
Weilimdorf	88	(7)
Zuffenhausen	96	(5)
Stuttgart gesamt	1.290	(142)